## Le verre au cœur de la France

Nevers, Orléans, La Margeride, Montcenis

## Exposition au Musée de la Faïence et des Beaux-Arts de Nevers (France) 7 avril 2019 – 21 juillet 2019







Le verre est présent au cœur de la France, de la fin du Moyen Âge au début du XIX<sup>e</sup> siècle. L'exposition propose de suivre son histoire : elle évolue longuement à Nevers, de 1583 à 1775, avec des verriers italiens venus d'Altare, se poursuit plus au Nord en 1668, à Orléans, avec Bernard Perrot (1640 - 1709) et renaît brièvement ensuite dans le massif de la Margeride (1769 – 1792). Le cristal au plomb succède au verre, à Montcenis (Le Creusot), de 1786 à 1832. Tel est le fil conducteur de cette exposition qui permet de découvrir quelque 200 pièces de verre provenant de diverses collections muséales et privées, complétées par des documents archéologiques trouvés à Nevers. Un catalogue de plus de 300 pages, présente l'histoire de ces verreries et l'ensemble des pièces exposées.

Commissaire scientifique : Jeannine Geyssant